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大家好，今天来为大家解答中国股市会是这个德性这个问题的一些问题点，包括中
国股市是个无底洞也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现
在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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对于A股市场未来的发展，你有什么建设性观点或提议？

在当前国际国内形势下，让中国股市步入牛市已经成为关乎国家发展战略的十分重
要的大事。对此，我提出如下建议：

一，改变股指期货目前的规则，对于多空双方的限单规模必须一视同仁，对广大中
小股民开放股指期货（不需要做题和50万限制）。不要再开发其他更多的衍生品，
市场越简单越好。鉴于股指期货对现货大盘有很强的引领作用（每次都提前2分钟
引导大盘涨跌），为防止羊群效应的存在和发生（这些年一直都是空头主导），国
家队或者平准基金有必要进驻股指期货以起到好的引领作用。如果无法做到上述这
些，那么还不如暂停股指期货，重新设计好了再上。

二，这两年高比例分红的公司越来越多，但是市场氛围这些高分红公司不受待见。
强烈建议交易所改变一下规则，即分红不需要除权。同时要会同税务部门协商完全
取消红利税。眼下按持股时间不同征税的方法，表面上看像是鼓励长期投资，实际
上恰恰正是伤害了这个投资群体。因为分红越多收税越多，短线交易者不愿意承担
红利税损失，纷纷在除权前抛出股票，导致这类股票除权后暴跌，极其伤害了价值
投资理念。分红不除权不收税，是净化中国股市价值投资理念、形成价值投资良好
氛围的政策措施。

三，进一步完善和加快退市制度建设。目前来看退市速度有所加快，这是个好现象
。希望随后两年逐步达到退市和上市公司家数的平衡。对于造假者一定要严惩，新
证券法需要加入把造假者罚到倾家荡产的条款，将罚款用于补偿不明真相的投资者
损失。配合刑法，使造假者无处藏身。

四，对于如火如荼的减持浪潮，看来是要拿出一点良策对待。比如能不能把减持和
公司的盈利分红情况挂钩。对标股权分置改革时期的做法，当时国有股获得上市流
通权的做法是向二级市场股民进行适当让利。后来新老划断，才有了如今的一本万
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利。本人觉得不妨可以参考一下股权分置改革，搞一个减持优惠，即凡是愿意向二
级市场股民进行一定程度让利的，可以优先获得减持权利。反之则必须根据公司盈
利分红情况再给予减持安排，有些不好的公司减持可以无限推迟。反正这方面只要
开动脑筋，还是可以想出办法来的。

五，牛市来临之后，可能短时间内股市指数会有较大爆发，监管部门需要平静以对
，不要刻意去打压，害怕再次引起股灾。怕涨不怕跌的思维模式可以休矣，因为在
那种思维模式下永远也不会有牛市，刚露牛头就被打压，好端端的牛市就扼杀在襁
褓之中。参照第一个建议，让国家队进驻股指期货，即可平抑疯牛。

总而言之，当今之际，让中国股市步入牛市，于国于民，都是一件非常好的事情啊
。

这几年股市里陆陆续续投入30万，亏损9万有余，是否还要坚持？

必须坚持，干啥你不交点学费，搭点时间，上高速还得交点过路费呢。找到方法，
不断完善。人类所有力量只是耐心加上时间的混合，所谓强者是即有意志又能等待
时机。

美股反弹力度多高？

经济层面的问题并没有被完全解决

疫情方面也还没得到控制

那今天为什么会大涨？这波反弹真的就宣告熊市结束了吗？

恰恰相反，我认为这才是熊市开始的节奏。

首先要明白一点，市场从来都不会是单边的，有跌就有涨，有涨就得有跌。之前三
周，我通过putoption做空美股股指，double了我的portfolio，但随着时间推移，
下方的支撑力度慢慢变强了，这是技术层面。消息面上，美国政府终于意识到了疫
情的严重性（或者瞒不住了）于是从Fed一轮轮的流动性开始，市场开始剧烈下跌
。一直到上周五的四巫日，大家都觉得仿佛末日来了，这个市场好像永远在下跌过
程中，熔断已经成了习以为常的事。

但上周的行情其实已经在慢慢走向稳定的过程中了，从宣布全民隔离的时候开始，
短期最大的利空已经出尽了，还有能比街上没人更差的情况吗？还真有，那就是银
行破产，这是后话，这里先不展开来说。
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上周五比较特殊，如果不是四巫日的话，应该不会跌那么厉害。而周一开盘前Fed
宣布无限QE，市场盘前1000点波动由跌转涨，随后继续下跌。因为市场在等着更
大的消息，一份价值6万亿美元的救赎法案，史上最大没有之一。其中两亿是直接
给到企业和个人的真金白银。这两天，大家翘首以盼着国会山能通过，等啊等，等
啊等，就是不通过。但预期是向好的，大家也都知道一定会过。于是就有了今天的
史上最强反弹。

我很庆幸，早早得在周五平掉了自己的空仓，静静等待市场反弹。但也很不幸，过
早地开了很多多单，想着不做空，那当然就做多啦。过早地去预测底部，哪怕只是
早了一天，也几乎让我血本无归。我的帐面利润在周一被抹去了50%，如果不是对
于反弹强大的自信，和一天十六小时地关注着市场动向，我可能就被震走了。我没
有，而且我还在接近底部的地方又加了双倍的仓位，几乎all-in。

身家性命都赌进了这周五到期的calloption里，就赌这么一波强反弹。结果不言而
喻，今天开盘的时候，账面盈利80%多，回到了我净值的最高点。

有很多的运气在里面，也有很多必然在里面。但我可以肯定的是以后不会再做同样
的操作了，提前预判底部，而不是在趋势形成后再做，哪怕有各种各样技术支撑，
冒得风险也还是太大了，更不用说几乎满仓的仓位。不成功就成仁了。

偏题了，说回正题。

我个人认为这是一波市场情绪的宣泄，被按在地上太久了，总是需要反弹的。各种
信息面也都支持市场在这个时候反弹。但更长期的走势，还是得看疫情的情况，或
者说，隔离限制什么时候取消，消费者信心如何，失业率怎么样，制造业PMI怎么
样，这些核心。当然还有各个企业的earnings。还有最关键最关键的一点，信贷市
场的风险。

信贷市场目前的风险很大，因为老美最喜欢玩各种衍生品，这些金融衍生品，它们
的风控一旦没做好，出现大量违约的情况的话，又会重蹈08年金融危机的覆辙了。
所以，隔离时间越长，风险敞口就越大，银行们的问题也就越大。从银行板块这几
周的表现就能看出端倪了。这也是为什么Fed几周前上来第一件事是降低保证金。
相信Fed那些极聪明的人，一定已经提前预料到了这些风险。

所以，我们正在经历的这个反弹，也仅仅只是一个反弹而已，不会有V-
shaperecovery的。如果反弹超出了预期，就又是平多转空的良机了。

股市有真正的专家吗？
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股市有专家，而且是有一大批的专家。

之所以人们提出“股市有没有专家”这样疑问，是因为大家在评判标准的理解上存
在着混淆。常人不是从专业的角度去评判一个人是不是专家，而是从盈亏的角度上
去评判他是不是专家。这就如，渔民出海捕鱼，结果没捕到鱼，你不能说他不是渔
民。专家在市场上没赚到钱甚至是亏了钱，你不能以此判定他不是证券行业的专家
一样。

关于中国股市会是这个德性，中国股市是个无底洞的介绍到此结束，希望对大家有
所帮助。
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